



EXIGEN MEDIDAS.

Empresarios piden aceleración de los proyectos por más seguridad en zona

● El ministro fue detectada este año por prisiones latinoamericanas. La Confederación de la Producción y del Comercio (CPC), a través de una declaración pública, pidió al Gobierno la aceleración de la agenda de seguridad en la Macrozona Sur. Se indicó desde la multinacional que "manifestamos nuestro más profundo pesar y sentidas condolencias a Carabineros de Chile por el cruel atentado terrorista del que fueron víctimas los carabineros Carlos José Cisterna Navarro, Misael Magdiel Vidal Cid y Sergio Antonio Arévalo Lobos, mientras realizaban sus tareas de patrullaje en Cañete". Por ello, indicaron que "convocamos al Gobierno de Chile y a las fuerzas políticas a dar máxima prioridad a la agenda de seguridad y a todas aquellas acciones que de una vez por todas permitan avanzar efectivamente en un mayor control de la violencia, el terrorismo y la delincuencia, implementando también mejores programas de inteligencia para combatir con urgencia y mayor eficiencia este lastre". El gremio empresarial marcó que es inaceptable que existan zonas en que no se pueda ingresar con garantías de tranquilidad. ☺